



ABONNEMENTS. — Trois mois : 4 fr. Six mois : 8 fr. Un an : 15 fr.

REDICTION ET ADMINISTRATION. — ROUBAIX, 146, Rue Saint-Jean, 146, ROUBAIX

ANNONCES. — Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal

La Journée d'Hier

Le général André a donné sa démission de ministre de la guerre. — Il est remplacé par M. Berteaux, député radical-socialiste de Seine-et-Oise.

Rien qu'avec le concours du nationalisme et de la droite. Bien mieux, c'est le nationalisme et la droite qui fournissent les gros forces. Les dissidents de gauche ne sont qu'une poignée...

CHRONIQUE

Un Bout de Toilette

S'il arrive à la médecine de piétrer un peu sur place, parfois même de faire machine arrière, il serait souverainement injuste d'adresser pareil reproche à la chirurgie moderne...

DEMISSION du général André

Paris, 15 novembre. — Le général André, ministre de la guerre, a adressé ce matin à M. Combes, président du Conseil, la lettre suivante :

NOS DÉPÊCHES

DEMISSION du général André

Paris, 15 novembre. — Le général André, ministre de la guerre, a adressé ce matin à M. Combes, président du Conseil, la lettre suivante :

La Leçon des Faits

Après la sauvage agression de M. Syveton contre le ministre de la guerre, il n'y eut qu'un cri parmi les républicains : Voilà l'image du régime de de Gaulle si le parti républicain s'abandonne!

LA POLITIQUE

AU MINISTRE DE LA GUERRE. — Le général André, ministre de la guerre, a envoyé, hier, sa démission à M. Combes, président du Conseil.

ECHOS ET NOUVELLES

NATIONALISME. — M. François Coppée, qui aime beaucoup les curés, aime beaucoup les petits souacs. Or, voici vers qui il se tourne...

LE SUCCESSEUR DU GÉNÉRAL ANDRÉ

Après la démission. — Entrevue de M. Combes avec le général André. — Au Conseil des ministres. — M. Berteaux accepte le portefeuille de la guerre.

CHAMBRE DES DÉPUTÉS

Paris, 15 novembre. — La séance s'ouvre à 2 heures 20, sous la présidence de M. BERTHEAUX.

LES NOTES SECRÈTES

M. GROSJEAN, député nationaliste, dit que le pays et la Chambre ont fiétri les actes de délation commis au ministère de la guerre.

NOUVELLES À LA MAIN

Pourquoi as-tu pris un domestique noir? — Parce que je suis en deuil. — Mais pourquoi lui fais-tu porter des cravates blanches?

SÉNAT

Paris, 15 novembre. — La séance s'ouvre à 3 heures 10, sous la présidence de M. FAL-LIERES, qui prononce, en ces termes, l'éloge funèbre de M. Wallon.

LE GÉNÉRAL ANDRÉ

Sur ce théâtre agrandi, il continua à se faire remarquer par l'heureux choix de ses recherches, par l'élégance de son langage, par la précision de son esprit...

LE GÉNÉRAL ANDRÉ

Sur ce théâtre agrandi, il continua à se faire remarquer par l'heureux choix de ses recherches, par l'élégance de son langage, par la précision de son esprit...